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１－１

自 由 民 主 党 ４３番 太 田 光 秋

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 行財政運営について

１ 県は、財政運営に際し、どのような中期的見通しを立て 総 務 部 長 財 政 課

ているのか尋ねたい。

２ 行財政運営方針の見直しの方向性を踏まえ、復興や地方 〃 行 政 経 営 課

創生を推進するための執行体制について、県の考えを尋ね

たい。

二 福島イノベーション・コースト構想について

１ 知事は、福島復興再生特別措置法の一部改正を踏まえ、 知 事 企 画 調 整 課

福島イノベーション・コースト構想の推進にどのように取

り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県教育委員会は、福島イノベーション・コースト構想の 教 育 長 教 育 庁

実現に貢献する人材の育成にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。

３ 県は、ロボット関連産業の育成・集積にどのように取り 商工労働部長 ロボット産業推

組んでいくのか尋ねたい。 進室

４ 県教育委員会は、小高産業技術高等学校における人材の 教 育 長 教 育 庁

育成にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

三 ２０２０年東京オリンピック・パラリンピックについて 知 事 ス ポ ー ツ 課

２０２０年東京オリンピック野球・ソフトボール競技の本

県開催について、知事の思いを尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

四 再生可能エネルギーについて

１ 福島新エネ社会構想における水素プロジェクトを浜通り 商工労働部長 産 業 創 出 課

地域の復興につなげていくべきと思うが、県の考えを尋ね

たい。

２ 県は、阿武隈地域及び沿岸部における送電線の増強に向 企画調整部長 エネルギー課

け、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

五 中間貯蔵施設について 生活環境部長 中間貯蔵施設等

対策室

県は、中間貯蔵施設の整備促進と市町村の意向を踏まえた

除去土壌等の早期搬出に向け、どのように取り組んでいくの

か尋ねたい。

六 被災地における医療について

１ 県は、被災者一人一人に寄り添った心のケアにどのよう 保健福祉部長 障がい福祉課

に取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 相双地方の救急医療をどのように充実させていくのか、 〃 地 域 医 療 課

県の考えを尋ねたい。 病 院 経 営 課

３ 相馬地域の透析医療をどのように充実させていくのか、 〃 地 域 医 療 課

県の考えを尋ねたい。

七 認証ＧＡＰの取得推進について 知 事 環境保全農業課

「ふくしま。ＧＡＰチャレンジ宣言」に込めた知事の思い

を尋ねたい。

八 第６９回全国植樹祭について 農林水産部長 全国植樹祭推進

室

県は、全国植樹祭の開催に向け、どのように取り組んでい

くのか尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

九 イノシシ対策について 生活環境部長 自 然 保 護 課

県は、イノシシ対策にどのように取り組んでいくのか尋ね

たい。

十 ＪＲ只見線について 鈴 木 副 知 事 生 活 交 通 課

ＪＲ只見線の復旧工事への早期着手及び利活用の促進にど

のように取り組んでいくのか、副知事の考えを尋ねたい。

十一 浜通り地域の交通体制について

１ 県は、常磐自動車道の全線４車線化に向け、どのよう 土 木 部 長 高 速 道 路 室

に取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、南相馬市小高区におけるスマートインターチェ 〃 〃

ンジの設置に向け、どのように取り組んでいくのか尋ね

たい。

３ 被災１２市町村における広域バス路線を始めとした公 知 事 生 活 交 通 課

共交通の更なる充実に向け、どのように取り組んでいく

のか、知事の考えを尋ねたい。

十二 教員の授業力の向上について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、教員の授業力の向上にどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。

十三 いじめ問題について 〃 〃

県教育委員会は、県いじめ問題調査委員会がまとめた調

査結果報告書を踏まえ、いじめ問題にどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

十四 警察行政について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

避難指示が解除された地域における今後の防犯対策につ

いて、県警察の考えを尋ねたい。


